



**SPD-Fraktion
in der Bezirksvertretung Kalk**



SPD-Bezirksfraktion Kalk, Kalker Hauptstraße 247 - 273, 51103 Köln

Frau
Bezirksbürgermeisterin
Claudia Greven-Thürmer

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Bezirksrathaus Kalk

Kalker Hauptstraße 247-273
51103 Köln
Telefon (02 21) 221 98 302
Telefax (02 21) 221 98 927
E-Mail: spd-bv8@stadt-koeln.de
Internet: www.koelnspd.de

Markus Klein

Fraktionsvorsitzender
Telefon 0171 8276215
Telefax (02 21) 221 98 927
E-Mail: markus_klein@koeln.de

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 26.08.2020

AN/1144/2020

Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	27.08.2020 TOP A -Tischvorlage-

**Aktuelle Stunde: Ausweichgelände für den BMX-Dirt-Track in Köln-Kalk
Antrag der SPD-Fraktion vom 26.08.2020**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir beantragen gemäß § 5 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Köln für die Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 27.08.2020 die Durchführung einer Aktuellen Stunde zum Thema:

„Ausweichgelände für den BMX-Dirt-Track in Köln-Kalk“.

Begründung:

Der BMX-Dirt-Track („Trails 59“) muss von seinem jetzigen Standort an der Christian-Sünner-Straße/Ecke Heinrich-Bützler-Straße in Köln-Kalk weichen. Wie nun kurzfristig bekannt wurde, soll der Dirt-Track bis zum 31.10.2020 die Fläche geräumt haben, damit der Bau der Schule begonnen werden kann. Weiteren Spielraum gebe es seitens des Erzbistums Köln, die den Schulbau tragen, nicht mehr. Gleichzeitig gibt es noch immer, trotz aller Bemühungen, kein adäquates Ausweichgelände. Der Dirt-Track mit seiner in Köln einmaligen Jugendarbeit und seinem Angebot für Sport und



Freizeit stünde damit vor dem Aus. Eine vorübergehende Unterbrechung der Arbeit würde die Anbindung des Projekts an die Jugendlichen und jungen Erwachsenen deutlich erschweren.

Wie die Bezirksvertretung Kalk bereits mehrfach deutlich gemacht hat, ist ein solcher nahtloser Übergang auf ein Ausweichgelände politische Priorität und von der Verwaltung umzusetzen.

Gegenstand dieser aktuellen Stunde ist daher zu klären, was kurzfristig seitens der Verwaltung unternommen werden kann, um die Arbeit des BMX-Dirt-Tracks in Kalk zu erhalten und wie ohne zeitweilige Einstellung der Arbeit auf ein Ausweichgelände in unmittelbarer Umgebung um die Abenteuerhalle Kalk, etwa an der Neuerburgstraße oder südlich der Kaiserin-Theophanu-Schule (dort wo heute Container stehen, welche auf die Wiersbergstraße oder auf den Fred-Sauer-Platz verlagert werden könnten), bis zum 31.10.2020 umgezogen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Markus Klein
Markus Klein
Fraktionsvorsitzender

gez. Marcel Hagedorn
Marcel Hagedorn
Stellv. Fraktionsvorsitzender